



東中学校 学校だより



TEL042-471-2765 FAX472-7995 5月号(令和7年5月13日発行)

学校HP

東中学校の生徒会 奉仕委員会

校長 成田 彰伸

新年度が始まり1カ月が経ちました。緊張気味だった1年生も肩の力が抜け、表情も柔らかくなった姿に安心しています。また、部活動も始まり、登校から下校までの1日の生活パターンも安定してきました。今までと違う生活パターンや人間関係に慣れるためには、心身ともにエネルギーを使います。自分で疲れているところはないか振り返り、休息を取りながら過ごしてください。

4月28日(月)に生徒総会が行われました。昨年度の終わりから体育館で椅子を使う場合、教室から自分の椅子を持って行くのではなく、体育館のパイプ椅子を出して一人ずつ並べて使用しています。また、片付ける時もステージ下の収納場所に持っていき、きれいにしまっています。この作業に時間がかかるとは、行事などができません。生徒たちは、お互いに手渡しをしたり、収納場所での出し入れを手伝ったりして、短時間で出し入れをし、並べて行事などを始めることができます。このようなことが集団で円滑にできるのは、細かな指示でなくても、一人一人がある程度自分で判断しながら全体としてどのようになればよいのかを考えた行動をとることができるからにほかなりません。

生徒総会は、生徒会役員司会による開会宣言で始まり、その後、「令和6年度会計報告・生徒会本部役員、新奉仕委員長紹介・委嘱状授与」へと進みました。委嘱状は代表生徒の3学年学級委員長に授与されました。そして、奉仕委員一人一人が委嘱状を受け取るという東中で「委員になることの責任の重さ」を感じました。

議長選出の後、生徒会役員、各委員長から活動方針案の提案がありました。生徒会の会員である全校生徒は、議案書を見ながらしっかり聞いていました。また、提案の内容への質問は、よくわからないことや具体的な活動内容、または、委員会で購入する物品の適正価格まで、多岐に渡り、どの質問も生徒総会としての的を射た質問でよく考えられていました。質問のための質問ではなく、生徒会活動がより良い方向へ向かうために考えられたものでした。

ほとんどの学校では各委員会を総称して「専門委員会」と言っていますが、東中学校では「奉仕委員会」とよんでいます。自分たちの学校生活に必要なことを生徒会活動の仕事内容によって専門的に分担しているだけではなく、各活動は誰かのために、そしてみんなのためにという心のこもった名前です。これは「名は体を表す」であり、この奉仕委員会という名前は、その中身・実質をよく表し、名と実体が一致する活動をしています。どの奉仕委員会も4月当初から円滑に活動が始まりました。これまで行ってきた流れがあるだけでなく、みんなが活動しやすいように各リーダーが準備をしたり、それぞれの奉仕委員がお互いに声を掛け合ったりする姿があります。それぞれが自分の役割を理解し、何のためになっているのかを考えることができます。

体育館の椅子並べのような新しいことや、一人一人が奉仕委員会は誰かのためになっているという心のこもった活動を生徒、教職員ともに東中学校の伝統としていつまでも続け、発展させていきます。保護者、地域の皆様には、見守り、お声がけをいただけますよう、今後ともご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

○新入生オリエンテーション

4月11日(金)に1年生への新入生オリエンテーションが行われました。司会から説明や各部活動のパフォーマンスまで全て生徒の進行で行われました。生徒会活動や1日の学校生活の流れ、各部活動の内容を1年生に分かりやすく伝えていました。



○離任式

5月2日(金)には離任式が行われ、昨年度まで勤務されていた先生方が来校されました。代表生徒からメッセージが読みあげられ、花束と共に渡されました。そして、中川校長先生、松田先生、林先生、市川先生からご挨拶をしていただきました。



○質問教室

5月8日(木)～12日(月)の放課後に中間考査に向けて質問教室が開かれています。質問のある教科の先生の所へ行き、分からないことやテスト範囲でのポイントなどを教えていただいています。一つ一つのテストを大切にすることが学力を付ける確実な方法です。また、12日(月)～14日(水)には、放課後に自習室が開設されています。



○音楽鑑賞教室 2年生

5月8日(木)に2年生は音楽鑑賞教室に行ってきました。市内の全中学2年生が所沢ミュージズに集まりました。所沢ミュージズは2020年に改装が終わり、正面に大きなパイプオルガンのあるとてもきれいな音楽ホールです。当日は、運動会やテレビ、映画のBGMで聞いたことのある曲を演奏していただきました。そして、普段の演奏会ではなかなか聴くことができないパイプオルガンの演奏も聴くことができ、素晴らしい時間を過ごす機会に恵まれました。生徒たちは、往復の移動や鑑賞マナーも節度をもった態度でとてもしっかりしていました。

